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第 ２ 回 例 会 報 告（７月１１日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５２名          ・出席数   ３９名          ・欠席数  １３名 

・当日出席率   ７７．５５％               ・前々回修正出席率   ９６．１５％ 

＜欠席会員＞阿部､原､平田､廣川､城山､小堀､村上(修)､重松､岡本､田中､八木(真) 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧) 

<6/27欠席補填>(6/25今治南)板脇､片山､近藤､桑森､眞鍋､村上(修)､田﨑､ 

◇会長報告・山本幹事より河野前幹事へ記念品を贈呈しました。 

◇幹事報告・キャンプメリーハートへの寄付をお願いします。 

     ・8月 12日(月)午前 8時～午後 9時、唐子浜教習所裏今人庵にて友の会サマーキャンプを開催しま

す。バーベキューのみの参加可能です。 

     ・7月 6日(土)～7月 10日(水)の日程で、短期交換受入学生の日程を無事終えました。 

・7月 26日(金)16時～19時唐子浜教習所裏今人庵にて、岩沼 RC・名取高校 IAC交流歓迎会(バーベ

キュー)を開催します。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・吉良敏彦会員：高 3の娘がいます。後 10年くらいは頑張りたいです。▼

近藤正人会員：60歳で還暦を迎えます。妻と食事へ行く予定です。 

   

委員長挨拶 
▼吉田透出席委員長：出席委員会は多くの会員が積極的に例会に参加していただけるよう心掛けます。例会に

参加できない場合は、先取りのメークアップをお願いするとともに無断欠席をなくすよう努めます。また IM

や地区大会に出席して知識を深めてもらい例会出席率 100％の方々を表彰し記念品を贈呈します。▼越智大輔

親睦活動委員長：ロータリーの存在意義である奉仕を務めとして活動していきます。奉仕を円滑に行うために

はメンバーの団結や協力が必要になります。先輩方から声をかけて頂いたら私もだんだん慣れてきて気持ちで

乗り切っていけると思います。また何かあったらメンバーの方々は、私にどんどん意見を言ってください。皆

さんには楽しんでいただいて私は自分を磨く一年にしていきたいと思いますのでよろしくお願いします。▼宮

道勝敏プログラム委員長：プログラム委員会は会長方針に従って、会員が楽しめるクラブ内での例会・親睦・研

修をもとにして会員同士の信頼・親睦を深めていきます。例会では、今治ロータリークラブの格式を重んじな

がら、会員が楽しめるような司会進行を心がけていきます。今、娘がタイで試合をしていますがベスト 4に残

りました。▼平尾浩一郎ロータリー情報委員長：私ももっと勉強して、新入会員を対象に会員の特典と責務、ロ

ータリーの歴史、今治ロータリークラブの歴史などについて、情報を提供する会合を開催します。またロータ

リー情報委員アワーなどで国際ロータリーや地区内外のロータリー活動の情報を提供していきます。例会の空

き時間にはロータリーに関するミニ情報も用意します。▼吉武誠治会員増強委員長：健康診断で血液検査の数

値が良く非常に健康になりました。6 年前から禁酒し、3 年 3 か月目からは歩行浴も始めたのでこの一年間健

康でやっていけます。委員会のメンバーは強力ですが現在入会候補者がいません。メンバー全員で増強に努め

ますが他の会員の方も協力よろしくお願いします。▼大河内雅徳ロータリー米山記念奨学会委員長：米山記念奨

学金とは日本のロータリーだけで運営する民間の奨学財団でロータリアンの寄付金のみを財源としています。

私は今まで二人の奨学生としか接していませんがサチンさん、リーさん二人とも良い人でした。奨学金の対象

は自費で来日している留学生から選んでおります。財源は普通寄付と特別寄付の二種類ですが特別寄付は寄付

者の人数が地区割当数を決める要素の一つですので多くの人に寄付を頂ければと思います。10月は米山月間で

すのでよろしくお願いします。 
 

次 回 例 会（７月１８日） 

【 会計審議・委員長挨拶 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 阿部 真弓氏（7/19） 

   ＜配偶者誕生祝＞ 重松 宗孝氏（7/27） 吉田  透氏（7/29） 

   ＜結婚記念日祝＞ 合田 英之氏（7/18） 桑森ひとみ氏（7/23） 

   ＜入会記念日祝＞ 大澤 正尚氏（7/28） 

〔 俥屋 〕 
 


